

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Sistem Informasi Penjualan Telur di Asma Hill Farm” ini tepat waktu. Tugas akhir ini disusun dengan tujuan untuk memenuhi tugas akhir skripsi di Universitas Komputer Indonesia. Selain itu skripsi ini juga bertujuan untuk menambah wawasan mengenai Sistem Informasi Sistem Informasi Penjualan Telur di Asma Hill Farm bagi para pembaca dan juga bagi peneliti.

Penulis menyadari bahwa begitu banyak pihak yang memberikan dukungan dan bantuan selama menyelesaikan tugas akhir skripsi ini, karena keterbatasan ilmu dan pengetahuan. Oleh karena ini, sudah sepantasnya penulis dengan penuh hormat mengucapkan terimakasih dan mendoakan semoga Allah SWT memberikan balasan terbaik kepada:

1. Allah SWT karena berkat rahmat, karunia, dan ridho-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Kepada kedua orang tua saya serta saudara-saudara yang selalu memberikan doa dan dukungan baik dalam hal moril dan materil. Serta sebagai alasan kuat bagi penulis untuk tetap berjuang menyelesaikan pendidikan ini.
3. Pemilik Asma Hill Farm yang telah senantiasa memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian tugas akhir ini.
4. Bapak Iskandar Iqbal, S.T., M.Kom selaku dosen pembimbing tugas akhir skripsi penulis yang telah meluangkan banyak waktu serta memberikan masukan, saran dan nasihatnya kepada penulis dalam menyusun tugas akhir ini.
5. Seluruh staf pengajar/dosen di lingkungan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia khususnya program studi Teknik Informatika yang telah memberikan pengajaran dan didikan sepanjang proses perkuliahan.

Penulis menyadari Tugas Akhir ini sangat jauh dari kata sempurna dengan segala kekurangan. Penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan Tugas Akhir ini. Semoga tugas akhir skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya bagi para pembaca pada umumnya.

Bandung, Agustus 2023